



Pièces	12 Pièces
Superficie	746 m²
Référence	HR1498
Prix	11 500 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

Véritable domaine historique d'exception, Les Colombières ont été agrandies et artistiquement réinterprétées en 1924 par Ferdinand Bac, petit-fils de Jérôme Napoléon, artiste, écrivain et caricaturiste de renommée internationale. Sur cette propriété hors du commun, Ferdinand Bac a conçu une œuvre magistrale où architecture, art et paysage se fondent avec une harmonie rare. La villa s'inscrit au cœur du célèbre « Jardin des Happenings », une composition paysagère extraordinaire, inspirée par les voyages et l'imaginaire de son créateur. Ce jardin poétique et immersif se déploie à travers une ...

Villa and Gardens by Ferdinand Bac in Menton A magnificent historic demeure, extended and artistically reimagined in 1924 by Ferdinand Bac. Grandson of Jérôme Bonaparte, Ferdinand Bac was an exceptional designer, artist, and writer, and at Les Colombières he created a true masterpiece, uniting architecture, art, and landscape. The world-famous gardens, conceived as a poetic interpretation of the Odyssey, unfold through extraordinary landscape architecture featuring fountains, pools, frescoes, statues, bridges, a mausoleum, an olive grove, and a dovecote. Over the years, this remarkable estate ...

HERMITAGE RIVIERA

25 boulevard du Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

